
Publicado em 19/10/2023 - 18:06

Vereador e Líder de Governo Gilberto Costa Comemora a Implantação da Tarifa Zero.

O vereador e líder do governo Gilberto Costa (Avante), apresentou projeto de lei

(2449/2023), solicitando a implantação da Tarifa Zero no transporte público do

município.

Ao oferecer transporte público gratuito, a tarifa zero pode incentivar mais pessoas a

optarem por deixar seus veículos particulares em casa, reduzindo, assim, o tráfego

e os congestionamentos nas vias. A maior acessibilidade para grupos

socioeconômicos mais vulneráveis e a melhoria na qualidade de vida dos cidadãos.

Para o vereador e líder de governo, esta é a gestão pública que eu acredito,

buscando continuamente melhorias e soluções, priorizando sempre a população.

Isso inclui melhorias nos serviços, expansão da rede e investimentos em tecnologia

para garantir um sistema de transporte eficiente e confortável.

Ao incentivar o uso do transporte público, a tarifa zero tem o potencial de reduzir

significativamente a emissão de poluentes e o congestionamento nas vias urbanas.

Com menos carros nas ruas, espera-se uma diminuição drástica das emissões de

carbono, contribuindo para a luta contra as mudanças climáticas e melhorando a

qualidade do ar em áreas urbanas densamente povoadas.

A implementação da tarifa zero no transporte público municipal é uma estratégia

interessante para promover a mobilidade urbana, o acesso igualitário aos serviços

de transporte e o desenvolvimento sustentável da cidade.

Segundo o vereador a transição para a tarifa zero no transporte público representa

não apenas uma mudança no modelo de mobilidade, mas também uma

oportunidade de promover a igualdade social e a sustentabilidade ambiental. Com

planejamento cuidadoso e engajamento da população, essa iniciativa pode

desencadear melhorias substanciais na qualidade de vida das pessoas e na saúde

ambiental da nossa cidade.

A tarifa zero promove o acesso universal ao transporte público municipal, tornando-

o disponível a toda população, independentemente de sua situação econômica.

Isso pode beneficiar especialmente as pessoas de baixa renda, os estudantes e os

idosos entre outros.



A tarifa zero fomenta a economia local, facilitando o acesso a área comercial,

aumentando o fluxo de consumidores na nossa cidade, beneficiando empresas e

comércios uma vez que os munícipes podem se locomover usando o transporte

municipal de forma gratuita, e garante que todas tenham acesso a direitos básicos,

como ir aos hospitais, clínicas, parques, escolas, museus e unidades básicas de

saúde, entre outras demandas que se façam necessárias.

“A conquista da implantação da tarifa zero no município trará ganhos importantes

para nossos munícipes, aqueles que trabalham, visitam e utilizam nossa cidade de

uma maneira ou de outra, implantar a tarifa zero é assumir definitivamente o

transporte público da cidade, observando os direitos das pessoas, assumindo

responsabilidade pública e devolvendo ao cidadão de forma inclusiva seus direitos.

Como vereador tenho responsabilidade de pensar em uma cidade justa, olhando o

desenvolvimento a curto e longo prazo, acompanhando a tendência nacional de

oferecer gratuitamente a locomoção daqueles que se fizer necessário.” Finaliza

Gilberto Costa
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